

2024-12-11

Pemex: trabajadores del sureste están siendo despedidos, estas regiones son afectadas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariodelistmo.com/economia-y-negocios/pemex-trabajadores-del-sureste-estan-siendo-despedidos-estas-regiones-son-afectadas-/50611303>

La crisis por la falta de pago de Petróleos Mexicanos a empresas proveedoras, ha generado una severa crisis dentro del sector petroquímico del sureste del país, por lo que trascendió el despido de alrededor de 20 mil trabajadores en el sur de Veracruz, Tabasco y Campeche.

Por este motivo representantes de 24 compañías locales, le solicitaron ser el enlace para reactivar las negociaciones con el director de Pemex, Víctor Rodríguez Padilla, al manifestar que se encuentran desesperados por el incumplimiento de pagos de parte de Pemex.

Asimismo, el secretario de Gobierno campechano comentó que los proveedores acusaron que las empresas grandes sí están recibiendo sus pagos por parte de Pemex, no así para las pequeñas compañías, afectándolas para cumplir con impuestos y obligaciones laborales, especialmente con los gastos que se vienen por fin de año.

En este sentido, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, dio a conocer a través de sus redes sociales que pronto se tendrá la visita del director de Pemex a la entidad, donde se comprometió a ser puente para dar solución a esta problemática.

La deuda total de Pemex con proveedores petroleros asciende a los 125 mil 240 millones 345 mil 768 pesos, más 1,117 millones 643 mil 823 pesos en trabajos realizados y pendientes de facturar.

Por ello, representantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) y del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), han solicitado a la presidenta de la república Claudia Sheinbaum Pardo intervenir para agilizar los pagos hacia las compañías afectadas.